

令和7年3月19日

参詣者各位

宗教法人 密蔵院  
代表役員 山口純雄

### 境内における写真・動画撮影について

本日、密蔵院境内におけるテレビ局の撮影（中継）に際し、ご参拝者との間にトラブルがあったことをご報告申し上げます。今後とも多くの方々に気持ち良くお参りをいただけるように、皆さまのご参拝時におけるマナーなどへのご理解とご協力をお願いいたします。

#### 記

【日 時】 令和7年3月19日 早朝

【概 要】

参拝者（A氏）が夜間より山門前の参道中央に三脚を設置し場所取り（午前3時に確認済）、TV局（B氏）が密蔵院へ事前に境内全域における撮影許可を申請の上、準備開始（午前4時頃）したところ、A氏・B氏間における当該三脚撤去及び、撮影場所についてのトラブルの報告を受け、住職（午前6時頃）がA氏に移動の依頼をし、三脚の撤去をいただいた。

以上

密蔵院では観桜文化の発信を目的に、檀信徒以外の方々にも境内を開放し、境内における写真や動画の撮影などもご自由にいただいております。然しながら、この様な事態が散見されますと、「夜間の境内への立ち入り禁止」、「すべての写真・動画撮影の禁止、又は事前許可制」など、様々な制約を設けることになってしまいます。今後とも皆さまが快くお参りをいただけますように、ご参拝時におけるマナーへのご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。